Гуманитарный проект «Мудрость Плюс»
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	1.Наименование проекта: «Мудрость плюс»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение: ГУК Новогрудский районный центр культуры и народного творчества» 

	4. Цели проекта: Содействие повышению качества жизни людей пожилого возраста, посредством развития  творческого потенциала

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1). Оказать помощь в освоении пожилыми людьми новых знаний и навыков, что в свою очередь позволит им ощутить собственную значимость, открыть новые возможности и перспективы.  

2). Развить творческий потенциал пожилых людей посредством театрального искусства с целью их активизации, социальной адаптации, удовлетворения потребности в творчестве и самореализации
3). Содействовать развитию диалога поколений через создание условий для досуга людей, атмосферы, которая будет стимулировать интерес к общению.

	6. Целевая группа:  пожилые граждане г. Новогрудка и Новогрудского района 55-70 лет.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
1. Подготовка и постановка спектаклей

2. Мастер - классы: 
- актерское мастерство;

- сценическая речь;

- изготовление театрального реквизита;

- психологический треннинг
3. Организация выездной деятельности коллектива с премьерами спектаклей
4. Освещение мероприятий в СМИ 
5. Пошив сценических костюмов

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 8 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора 
	7 000


	Софинансирование
	1 000

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/Новогрудский район/г.Новогрудок

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Гайба И.А., руководитель «народного» коллектива «Мудрость Плюс», +375296206732


Humanitarian project "Wisdom Plus"

	1. Project name: "Wisdom Plus"

	2. Terms of project realization: 12 months

	3. Name of organization-applicant: State cultural institution "Novogrudok Regional Center of Culture and Folk Art"

	4. Project aims: Promoting the improvement of the quality of life for the Elderly by developing the creativity

	5. Project objectives:

1). To assist the Elderly in accumulating new knowledge and skills that will allow them to feel their importance, as well as it will open up new opportunities and prospects to the Elderly.
2). To develop the creative potential of the Elderly by Performing Arts in order to make the Elderly active, to support the Elderly in social adaptation, satisfaction of the need for creativity and self-realization.
3). To promote the development of the dialogue between generations by creation of conditions for ,leisure, by creating an atmosphere that will stimulate an interest in communication.

	6. Target group: 40-50, elderly people 55-70 years old.

	7. Brief description of project activities:

1. Preparation and staging of performances

2. Master - classes: 
- acting;

- stage speech;

- production of theatrical property
- psychological skills training

3. Organization of the group's theatrical tours 
4. Media coverage of events

5. Tailoring (costume making)

	8. Amount requested in USD: 8 000

	Source of financing
	Total cost
(in USD)

	Donor funds
	7 000

	Co-financing (own contribution)
	1 000

	8. Place of realization of the project: Grodno region / Novogrudok district / Novogrudok

	9. The contact person:
 initials, surname, position, phone number, e-mail address Gaiba I.A., Head of the People’s Music Group "Wisdom Plus",+375296206732


